



Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice

Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B 00165 Roma

Tel. 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exalliefma.org

Rome, 22 juin 2024

Chers/chères délégués/déléguées et présidents/présidentes de la Confédération Mondiale Mornèse des Anciens et anciennes élèves et FMA,

Je suis heureuse de communiquer avec vous une dernière fois en tant que déléguée mondiale. Je suis ému de revoir vos visages et je vous assure qu'ils m'accompagneront pour le reste de ma vie.

Avant de vous quitter, même si, en tant que FMA, je vous porterai certainement dans mon cœur partout où j'irai, je souhaite vous exprimer ma gratitude et mon encouragement.

Tout d'abord, je remercie le Seigneur et la Madone qui m'ont appelée et qui m'ont accompagnée dans cette riche expérience de vie et de foi.

Je remercie Mère Yvonne et Sœur Maria Luisa Miranda qui m'ont demandé ce service, m'ont accompagné et m'ont fait confiance.

Je remercie tout le Conseil Confédéral, vous, chères sœurs Déléguées et chers/chères Présidents/présidentes, parce qu'avec vous j'ai appris et partagé de près l'animation de cette grande et belle Association. Ensemble, nous nous sommes enrichis sur le chemin marqué par les joies et les difficultés de l'existence, par les perplexités mais aussi par les certitudes fondées sur notre foi. Chacun/chacune d'entre vous m'a beaucoup apporté et je garderai toujours dans mon cœur un souvenir reconnaissant pour tout ce que j'ai appris.

Je vous remercie pour le service d'animation que vous avez généreusement assumé. C'est vous qui portez de l'avant les engagements de l'Association dans le monde avec réalisme, grandeur et noblesse d'âme !

Merci pour votre accueil, votre proximité et votre écoute. Je me suis sentie bien avec vous. Il m'a été agréable de connaître chacun/e d'entre vous, de connaître directement vos réalités lorsque vous m'avez appelé soit en personne, soit par vidéoconférence ou lorsque, dans des rencontres personnelles, vous m'avez raconté vos rêves, vos difficultés, vos espoirs, la vie de vos Fédérations.

Merci pour ce que vous êtes et pour ce que vous faites.

Je crois profondément au *style laïc salésien mornésien* qui caractérise l'Association des Anciens/anciennes Élèves des FMA au sein de la Famille Salésienne. C'est pourquoi je vous invite à découvrir, à approfondir et à vivre ce style que vous seules pouvez offrir à la Famille salésienne, à l'Église, à la société assoiffée de communion, de paix, de solidarité. Votre Association est vraiment un espace de dialogue, dans la communion des valeurs du charisme salésien, une famille de sœurs et de frères de toutes les cultures, de différentes confessions mais unis par le même esprit. C'est vraiment une réalité merveilleuse et prophétique ! Continuez à vivre et à témoigner de ce charisme avec tant de joie, d'humilité et de générosité.

Que Dieu et la Madone vous récompensent et vous bénissent tous/toutes ainsi que vos familles.

Je vous remercie du fond du cœur pour tout ! Je vous emporte avec moi, surtout dans la prière.

Avec beaucoup d'affection,

Sœur Gabriela Patiño O.

Déléguée Mondiale des Anciens Elèves des FMA